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 Já havia ouvido sobre “Projeto de Extensão”, mas nunca tinha 
parado para pensar na importância do mesmo! A palestra abriu a 
minha mente, próximo período já vou me inscrever em um projeto. 
É o mínimo que posso fazer para a população local, para retribuir de 
certa forma a oportunidade que estou adquirindo! Muito obrigado 
pela palestra! Matheus da Silva Nogueira  
 
 Conversa produtiva, que teve como intuito o incentivo para nós 
alunos, a procura por saber mais sobre o que a UFOP oferece e 
sobre o que está a nossa disposição.  
 

 Eu vim para UFOP e não imaginava a grandeza de onde estava, 
mas com palestras e com a convivência com a comunidade ouro-
pretana estou aprendendo o que é Ouro Preto. Sinto cada vez mais 
vontade de concluir a academia e permanecer aqui. Aprendendo 
mais, vivendo e ajudando essa comunidade carente, tão acolhedora 
e linda.  
 
 Eu achei uma ótima palestra, pois já havia ouvido falar dos 
projetos extensionista, porém não era claro como funcionava tais 
projetos. Porém, com essa palestra ficou tudo bem mais claro. Além 
de que, eu entendi um pouco mais sobre a história da Escola de 
Minas/ UFOP.  
 
 
 


